
 

 

 

 

 

 

 

 

秋季リーグ戦完走！応援ありがとうございました 
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  リーグ戦試合レポート 
 

弊部は１０月２８日の学習院大学戦をもって、秋季リーグ戦の全試合日程を終了しました。 

成績は、２勝８敗勝率０．２００、全体順位は６位に終わりました。 

３部優勝を目指し挑んだリーグ戦でしたが、接戦をものにできない試合が続き悔しい結果となりました。しか

し、試合を重ねるごとにチームの雰囲気は良くなり、今季で引退となった４年生も清々しい表情で戦いを終え

ていました。４年生からのコメントは来月号に掲載予定ですのでお楽しみに！ 

以下、当日ベンチに入ったマネージャーによる試合レポートです。試合動画やマネージャーブログも合わせて

熱戦の模様を振り返りながらお楽しみください！ 

 

 

１０／１６（土） 学習院大 vs 一橋大 ＠NITTSU浦和ボールパーク 

● ２－０ 

 

【投】佐藤(１０回) 【捕】白根 

 

両校エースによる投手戦となった試合。一橋の先発佐藤はテンポの良いピッチングで、８回まで被安打３無

失点に抑えます！一方の打線は、４番白根、５番綾野、７番本田、８番三家本らにヒットが出て得点圏にこそ

ランナーを進めますが、あと一本が出ず、こちらも８回まで無得点に抑えられます。９回表、ショート強襲のエ

ラーで２死三塁のピンチを背負いますが、ここも佐藤がしっかりと踏ん張り流れは一橋へ…！ 

その裏、先頭７番本田が内野安打で出塁すると、８番三家本がバントで送り、９番五井にもヒットが出てチャン

スを作ります！続く１番阿佐美は申告敬遠となり、１死満塁サヨナラの大大大チャンス！…でしたが、続くバ

ッターが痛恨のダブルプレーに倒れ得点はならず。 

試合は延長戦にもつれ込み、１０回からは無死一、二塁で始まるタイブレークに突入。１０回表、野選により

無死満塁とされると、セカンドのエラーによりついに１点を失ってしまいます。後続にもヒットを許しますが、なん

とか粘り２失点にとどめます。 

迎えた最終回、代打安土がしっかりと送り１死二、三塁とし、打席には４番白根という絶好のチャンスに！しか

しここは空振り三振に倒れ、続くバッターも打ち取られて試合終了。終始緊張感あふれる締まった試合でした

が、あと一本が出ず悔しい悔しい敗戦となりました。                        （３年 MG 内海）  

 

 

 

 

 

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 計

学習院大 0 0 0 0 0 0 0 0 0 2 2

一橋大 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

☆試合動画   vs 学習院大①（～５回）  vs 学習院大①（６回～） 

☆試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12704309369.html 

https://youtu.be/-lkuo_1Bmdk
https://youtu.be/CyXInE1UVIM
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12704309369.html
https://youtu.be/-lkuo_1Bmdk
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１０／２８（木） 一橋大 vs 学習院大 ＠小野路球場 

● ３－５ 

 

【投】藤本(３回)→大田(１回)→伊地知(１/３回)→佐藤(３・２/３回) 【捕】白根  〔二〕持丸 

 

リーグ戦最終戦となる学習院大学との第 2 回戦は、小野路球場にて 17:00 試合開始のナイターゲームでし

た。試合前から、部員の気合は最高潮であり、ドキドキとワクワクな雰囲気が漂っていました。 

先発の 3 年藤本は、気合の入ったピッチングで、3 回まで三振を 4 個取り、無失点で抑えます。一方の攻撃

は、得点には結び付かなかったものの両チーム初のヒットが 3年本田から出ます。 

場面が動いたのは、4 回表一橋大学の攻撃、4 年綾野、3 年持丸がヒットで出塁すると、2 年山本のタイムリ

ーヒットなどにより 2点をあげます！その後、逆転を許してしまいますが、ベンチでは逆転することを目指し、常

に積極的な声がけが行われます。7 回表、4 年酒井が内野安打、2 年井上のセンターへのヒットによりチャン

スの場面とすると、相手のワイルドピッチの間に、1点を返します。5回裏から 4年エース佐藤が登板し、得点

を許さない完璧なピッチングを見せます。何とか点差を埋めたい一橋でしたが、8・9 回で得点を追加するこ

とはできず、そのまま試合終了となりました。                            （４年 MG 松永） 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋大 0 0 0 2 0 0 1 0 0 3

学習院大 0 0 0 3 2 0 0 0 X 5
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☆試合動画   vs 学習院大②（～６回）  vs 学習院大②（７回～） 

☆試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706886295.html 

https://youtu.be/5z_2AEdA-b0
https://youtu.be/Fcs9sdYc5Sg
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706886295.html
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１０／２５（月） 順天堂大 vs 一橋大 ＠上尾市民球場 

● ４－１ 

 

【投】佐藤(８・１/３回)→藤本(２/３回) 【捕】白根  

 

先発はエース佐藤です。1回表、ヒットやエラーで出塁を許し、タイムリーヒットや犠牲フライで 2点を先制され

ます。初回に先制を許したものの、先発佐藤はその後、3 回から 6 回までを無安打で抑え、守備から流れを

つくっていきます！5 回裏、先頭打者持丸がチーム初ヒットとなるサードへの内野安打で出塁すると、綾野が

しっかり送りバントを決めます。続く三家本もヒットを放ち、2死一・三塁にチャンスをひろげると、山本がライトへ

のタイムリーヒットを放ち、1 点を返します！！しかし、7 回表、ヒットが重なり、1 点を失います。9 回表にも 3

ベースヒットで出塁されると、パスボールでさらに 1 点を追加されます。９回裏、先頭打者五井が出塁し、ここ

から反撃といきたいところでしたが、後続を断たれ、そのまま試合終了。自分たちのペースで試合運びができ

ず、悔しい敗戦となりました。                                     （３年 MG 三浦） 

 

  

 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

順天堂大 2 0 0 0 0 0 1 0 1 4

一橋大 0 0 0 0 1 0 0 0 0 1

☆試合動画   vs 順天堂大①（～５回）  vs 順天堂大①（６回～） 

☆試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706170176.html 

https://youtu.be/SuJDZhsUMHo
https://youtu.be/SiwnVSf8PJg
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706170176.html
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１０／２７（水） 一橋大 vs 順天堂大 ＠上尾市民球場 

● ２－３ 

 

【投】ガンディー(２・２/３回)→藤本（３回）→大田(２・1/3回) 【捕】白根 

 

２回表、ツーアウトから６番白根がセンターへのヒット、７番山本がセカンドの捕球エラー、８番本田が四球で

出塁と、満塁のチャンスを作ります！！９番五井の打球をショートが捕球エラーし 2点！先制します！ 

しかし 3 回裏、タイムリースリーベースを許し 1 点を返されます。その後、両校ともランナーは出るものの得点

にはつながりません。どちらが追加点を取るか、緊迫した雰囲気に・・・。 

7回裏、エラーをきっかけに相手打線が繋がり、２-３とついに逆転を許してしまいます。 

一橋ベンチも絶えず声を出し、必死のプレーを見せますが得点には繋がらず。２-３と敗戦となりました。  

                             （４年 MG 浅川） 

 

 

 

  

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋大 0 2 0 0 0 0 0 0 0 2

順天堂大 0 0 1 0 0 0 2 0 X 3

☆試合動画   vs 順天堂大②（～５回）  vs 順天堂大②（６回～） 

☆試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706575104.html 

https://youtu.be/Xq2u9uWkt8I
https://youtu.be/p4gCp7uMdzM
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12706575104.html
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7 

 

  １００周年記念事業特集＃４ ～事業進捗状況のご報告～ 
 

一橋大学硬式野球部 OBOGの皆様 

 

平素は硬式野球部をご支援いただき、また一球会活動へご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございま

す。 東都大学秋のリーグ戦も終わり、秋のシーズンは 3部で 2勝 8敗の成績で終了しました。入れ替え戦

はありません。来期も 3部でのプレイとなります。 

皆様にご支援をいただいている 100周年記念事業に関しましては、7月に計画の一部変更の必要性につい

てご報告をいたしました。その後、現役選手・マネージャーとも相談しながら世話人会で対応を検討して参り

ましたが、ここでその進捗についてご報告させていただきます。特に、変更の大きな環境整備事業の 3点に

ついて下記にご説明いたします。環境整備以外の 100年史、HP整備等についても計画通り実行の予定で

す。 

 

1.硬式野球部部室について 

 

ご報告の通り「大学敷地内への新規の工作物設

置」は不可との大学側の判断を受け、底地の拡大

を伴わない①改築（建て替え）、②改修の両面で

検討をいたしました。 

改築は容量の増大、機能の拡充という点で理想的

なのですが費用が嵩み、同居するハンドボール部

とも相談した結果、現実的でないと判断しました。 

そこで現部室のレイアウトを変え、現在のシャワースペースのうち使用していない半分を使うなどして女子トイ

レとマネージャー更衣室・作業室を確保しました。その他屋根、外壁、内壁、設備などを修繕整備することと

し、今後 20～30年程度快適に使えるように考えました。大学側にも他の件とともに申請し、承認を得てお

り、11月にも着工、2月完成の予定です。金額は野球部負担分で約 1100万円です。 
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2．内外野グラウンドの補修について 

 

グラウンド補修については当初外野だけを考えており、内野は 3年に一度の定期補修に委ねる予定でした。 

しかし、選手の意見を聞き、実地に点検し、業者からのアドバイスも踏まえた結果、内野にも本格的な補修が

必要との結論に至りました。現状、内野は土が雨で固まりやすくなっており、雨水がたまるばかりか、整備しにく

いために不規則バウンドによる怪我をする選手も出ている状態です。一度全面的に表面の土を削り、新たな

黒土を相当量入れて表面処理を施すなどの本格的補修が必須と考えております。 

同時にピッチャーズマウンド、1塁側 3塁側のブルペンなどもマウンドの高さや傾斜が公式戦の球場と異なる

上、ピッチャープレートも痛みが激しく早急な補修が必要です。外野については守備位置周辺が凹んでいる

ほか守備位置の前で不規則バウンドが多くなっておりここも改修が必要です。 

グラウンドについては人工芝という選択肢も考えられますが、導入コストが非常に高価であることと、メンテナン

スコストも多額となることから断念せざるを得ません。土のグラウンドを維持するという前提で、内野グラウンド

関連で 500万～850万円、内外野合計では 700～1050万円程度かかると見込んでおります。 

 

3．観戦スタンドについて 

 

7月に大学側に設置を打診したところ、新規の工作物の設置は不可、とのことで常設のスタンド設置は断念

せざるを得ませんでした。現在、折りたたみ式のアルミ製スタンドの購入を検討しています。大学側の承認待

ちですが、リーグ戦など必要なときだけ設置し、普段は折りたたんで倉庫に格納しておくことを考えています。

購入の場合は 150万円程度を考えております。 

 

今後につきましても大きな進捗があり次第ご報告をさせていただきますが、秋の総会ではもう少し詳しくご報

告できるかと思います。 

100周年記念事業寄付金につきましては、募集期間の約半分が過ぎました。グラウンドの補修その他でまだ

まだ資金は必要です。引き続きご協力をお願いする次第です。 

 

今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。 

一球会会長 佐治誠 

 

 

 

 

 

 

～１００周年記念事業寄付金募集の状況～ 

２０２１年１０月３１日現在、いただいたご寄付は 

計１４８名、総額 18,743,300円   となっております。誠にありがとうございます。 

最新の寄付募集状況やご寄付いただいた方のお名前などの詳細は、ホームページ内「OBOG の方へ」の

100周年記念事業のページ(https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/)に掲載しております。 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/
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  広商野球倶楽部関東支部総会兼 

            一橋大学硬式野球部懇親会開催のお知らせ 
 

新型コロナウイルスの感染拡大も落ち着きを見せ、２年ぶりに広商野球俱楽部関東支部総会と一橋大学硬

式野球部との懇親会が開催される運びとなりました。下記にご案内申し上げます。 

 

～広商野球俱楽部関東支部総会 兼 一橋大学硬式野球部懇親会～ 

⚫ 日時： ２０２２年 ２月 ５日 （土） 

⚫ 場所： ホテルグランドヒル市ヶ谷 

 

なお、出欠のご連絡は S56坂本雅昭様までお願いいたします。 

皆様の積極的なご参加をお待ちしております。 

 

佐治 坂本 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月も一球通信をご覧くださいましてありがとうございます。 

 

２８日をもって秋季リーグ戦全試合を終えました。春に大差を許した相手に僅差まで迫るゲームが数多く

あっただけに、勝ち切ることができず最下位に終わったことは大変悔しく思います。３部で勝利を挙げること

の難しさを痛感するシーズンにもなりました。しかし、１点を争う緊迫した場面でも、追い込まれた場面で

も、声を絶やさずこのチームらしさを発揮し続けた選手たちの姿はとても頼もしく、最終戦を終えやりきった

という清々しい表情も印象的でした。 

４年生１３名は今季をもって引退となり、昨日は学内グラウンドにて引退試合や最後のミーティングを行い

ました。その実力はもちろん、いつも明るくパワフルにチームを引っ張り盛り上げてくださった先輩方の背中

は大きく、寂しい気持ちでいっぱいですが、これからは先輩方と築いてきた一橋らしさを次のチームへと受

け継ぎ、より一層強いチームを作っていく時期です。もう一回りも二回りも大きく成長した姿を見せられるよ

う、引き続き精進して参ります。４年生の先輩方、本当にお世話になりました！ 

また、２年の井上は今季限りでプレイヤーから学生コーチに専念します。最終戦での初ヒットには大いに沸

き上がりました。男子マネージャーとしてチームを支えてくれる彼の活躍にもどうぞご期待ください！ 

 

改めまして、最後まで応援いただき誠にありがとうございました。新チーム以降も代わらぬご支援、ご声援

を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

一橋大学硬式野球部３年 

内海和音 
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https://twitter.com/hit_baseball https://instagram.com/hit.baseball 

公式 Instagram、Twitterのフォローもぜひお願いいたします！ 

 

 

一球通信では OBOGの皆様からのご寄稿文を募集しております！ 

現役時代の思い出や最近のお仕事・ご活動の様子について、創部１００周年に向けてのメッセー

ジなど、テーマ・分量は問いませんのでどうぞお気軽にお寄せください。 

また、こちらから直接ご依頼させていただく場合もございますので、その際にはご協力いただけます

と幸いです。お忙しいところお手数をおかけしますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

ご寄稿のお願い 

▼一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら 

https://hitotsubashi-bbc.com 

▼「OBOGの方へ」ページ URL 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/ 

（パスワード： hitbbc） 

https://twitter.com/hit_baseball
https://instagram.com/hit.baseball
https://hitotsubashi-bbc.com/
https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/

